
2020年3月末迄に基本設計
策定に向け、2月には基本設
計のパブリックコメントが実施
され、設計レビューという開か
れた場での議論も開催されま
す。4月からは実施設計へと移
行する予定です。�
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まじめに、おもしろく。

通
算

会派ニュース（このマガジンは政務活動費で発行しています）	

2020年年
⼩小⾦金金井市政

総予測

今年はどんな	
動きがある？	

!
2020年が幕を開けました。オリパラの影響は小さいですが、武蔵小金井駅南口の再開発事業がとうとう街開きを迎えます。庁舎
＆新福祉会館建設の設計や都市計画道路のゆくえ、待機児童問題や保育計画策定などの保育行政のあり方をはじめとして、小
金井市にとっても重要な1年となりそうです。全てではありませんが、特に今年注目されるテーマを取り上げてみました。�

2020年、 小金井市はココに注目!? 
これは稲葉前
市長の功績	

今後は中身の
具体的な議論

が期待されます	

2021年4月からの新たな10年間の
小金井市の基本構想・前期（5年間）
基本計画が議論中です。夏頃までに
は議会にも上程され審議されることに
なります。重要な10年プラン、ご注目
ください。�

武蔵小金井駅南口の再開発事業（第2地区）は工事が終
盤に。2020年6月頃にグランドオープンが予定されてい
ます。新たな賑わいと固定資産税UPなどへ期待するいっ
ぽう、保育園や小学校、学童の受け皿整備の課題や交
通渋滞の懸念などもあります。�

東京オリンピック・パラリンピックが開
催されます。小金井市では東八道路
を通るロードレースで少し五輪気分を
味わうことができそうです。�

待機児童の解消は2021年4月へ延伸。
保育の「質」に関する仕組みづくりの議論
に注目です（保育計画策定委員会）。いじ
め防止条例や子どもオンブズパーソン設
置へ向けた議論、もくせい教室の移転な
ど課題がめじろ押しです。�

ねぇさん、	

事件です。	
（2つも）	

こ、これは…	何だ!？	

裏面でちょっとだけ

裏面で詳しく
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◯四小体育館に設置されたエアコン見学会�
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問い合わせ・ご意見はコチラへ 

080-4004-5927（白井） 

白井 亨（小金井市議会議員・2期目）	 水谷 たかこ（2019年12月9日より市議会議員）	

@tamitamimin 
facebook.com/takako.mizutani.96	

小金井市議会　会派	

1975年生／大阪府枚方市生まれ・育ち。2007年に転勤で
偶然小金井市に住む／6歳と9歳の子育て中／約8年前ま

で“無関心市民”。2015年市長選では2,804票差で惜敗。	

QRで	  
WEBへ簡単	  

アクセス	

1966年兵庫県神戸市生まれ/1989年に就職で上京/1999年か
ら小金井市民/家族は夫と︎子（4人）、実母を遠距離介護中/特
定行政書士／オフィスTA・KA・KO代表	

日々、たくさんのご意見・ご要望・ご相談をいただいてい	  
ます。気になることがあれば遠慮なくご連絡ください	

東小金井駅北口のロータリー
屋根工事が進んでいます（年
度内には完成予定）。エリアと
しての「区画整理事業」の最終
完了は8年先まで延伸しまし
たが、少しずつ駅前が完成の
形に近づいていきます。�

市長選QRコード事件 個人情報盗用事件 
事件	  

ファイル	
その①	   その②	  

12月8日執行の市長選挙の事前審
査において、森戸よう子陣営の確認
団体が配布したビラ・ポスターに記載
されたQRコードに関して、市選管は
「QRコードにアクセスした先にある
Webページに候補者名や画像、もし
くは候補者を類推させる表記がある
のは公職選挙法で認められない」と
伝えました。陣営側はQRコードから
のアクセス先に「こちらへクリック」の
リンクをつける代案も提示したものの、
市の選管は都選管にも確認した上で
それでも「認められない」という回答。
仕方なく陣営側はビラを刷り直し当
面使う分はQRコードを塗りつぶす対
応に追われたとのことです。	

（画像引用）片山議員のFBより	

ところが、選挙戦2日目、市選管が総務省に確認すると「問題ない」と
いうことでした。誤った指導をした市選管に対し、12月24日の臨時議
会で緊急質問が行われましたが、市からは謝罪の一言もなく、場は
紛糾しました。	 市議会は24日、この一連の	  

事務に対する監査請求を議決。	
なぜ、	  

「ごめんなさ

い」が言えな
いの？	

事件	  
ファイル	

市の対応が遅いなどのことから、12月24日の臨時議会で議会は「平成29
年市議会議員選挙立候補による市内福祉施設の個人情報窃盗事案につ
いて真相糾明を求める決議」を全員賛成で可決。同26日には市が福祉施
設を経営する法人と連名で「市の高齢者福祉委託事業に係る個人情報の
盗用について」というプレスリリースを発信。市によると、市が委託した事
業に関する1,117人分の情報が盗用されたとのことです。	

市長が推薦を出した2017
年市議選候補者による	  

市選管が頑なに	  
「ごめんなさい」をしない	  

小金井市として長期的な視点で
まちづくりの方向性を定める「都
市計画マスタープラン」がリ
ニューアル。そのプラン策定にあ
たり、市民アンケートを実施。市
民参加での策定委員会を設置し、
重要なプランづくりの議論がス
タートします。�

12月26日、市立第四小学校の体育館に
設置されたエアコンの見学会に参加しま
した。15分もすれば温かくなり、快適に過
ごせます。稼働状況をみて全校への導入
を予定していますが、指摘した通り電気
代が課題となりそうです。	  


